
 

Ergebnisprotokoll  
der 14. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 08.11.2023, 17:00 im Ortsamt Vegesack, Sitzungssaal 
 
Sitzungsführung  
Gunnar Sgolik 
 
Protokollerstellung:  
Melanie Schäfers-Severin 
 
Teilnehmende: 
Anton Vormschlag, Jolina Wolf, Koray Köroglu, Hannah Zeitz, Yasmin Lopes Santos, Anna 
Udoh, Magdalena Klobus, Nikita Giese, Yusuf Ünal, Deborah Ezuruike, Iris Gerds, Nils Bowitz 
 
 
 
Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung vor und beginnt mit der Sitzung. Er gibt vorab den Hinweis, dass die 
Sitzung zur Protokollerstellung aufgenommen wird. Die Sitzung beginnt ca. 5 Minuten später, 
da einige Teilnehmer eine Verspätung angemeldet haben. 
 

TOP 1 - Rückblick auf die 13. Sitzung vom 06.10.2023 und Genehmigung des 
Protokolls 
Das Protokoll wurde noch nicht verschickt, deswegen wird die Genehmigung und auch der 
Rückblick auf die nächste Sitzung verschoben. 

TOP 2 – Bericht vom Treffen mit dem Bürgermeister & Fachtag der 
Jugendbeiräte 
Der Fachtag war noch vor dem Treffen mit dem Bürgermeister. Dort wurden die Themen für 
das nächste Jahr verteilt. Es wurde unter anderem die Verteilung der Jugendglobalmittel an 
die Jugendbeiräte und Foren angesprochen. Da es zu Beginn des Jahres einige 
Unstimmigkeiten gab und die Sockelbeiträge verringert wurden, waren einige unzufrieden. 
Daraufhin wurde die Spanne der Jugendlichen, welche zur Berücksichtigung und Verteilung 
herangezogen werden, auf 12 - 18 Jahren hochgesetzt. Vorher waren es 15 - 18 Jahre. Für 
Vegesack bedeutet das nur eine geringfügige Veränderung.  

Jolina berichtet vom Treffen mit dem Bürgermeister Bovenschulte, es wurde über mehrere 
Themen gesprochen. Insgesamt war das Treffen sehr schön und der Bürgermeister folgt dem 
Jugendbeirat Vegesack jetzt auf Instagram. 

Anton hat mit Ihm über das Thema Fachkräftemangel gesprochen und Jolina über 
Kitaplatzmangel. Herr Bovenschulte möchte sich selbst um diese Themen kümmern und bringt 
gegebenenfalls Punkte mit rein und wird das an die Senatorischen Stellen weiterleiten. 
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TOP 3 – Themen- und Projektplanung für 2024 
Gunnar erklärt erneut, dass die Jugendlichen jederzeit die Möglichkeit haben irgendwelche 
Themen an das Ortsamt heranzutragen. 

Koray fragt wie es zukünftig mit den 10.000 € vom Beirat Vegesack aussieht? 

Gunnar erklärt, dass die zwar noch nicht feststehen, aber der Beirat es sehr positiv 
aufgenommen hat, dass der Jugendbeirat Gelder aus den Globalmittel wieder zurückgeführt 
hat. Er geht davon aus, dass der Beirat Vegesack wieder das Geld bewilligen wird. Er kann 
natürlich keine Zusage machen, ist aber sehr zuversichtlich. Gunnar macht auch nochmal 
darauf aufmerksam, dass auch Anträge an den Jugendbeirat gestellt werden können. 

Jasmin sagt, dass ein Antrag einer Schule aus Bremen-Nord gestellt wurde, Sie aber leider 
zurzeit nicht auf die E-Mail zugreifen kann, da Sie das Passwort nicht mehr hat. Gunnar will 
bei Anne Köhler nachfragen, ob Sie die Daten nochmal an Gunnar weiterleiten kann bzw. 
müsste das Passwort zurückgesetzt werden, damit alle wieder darauf zugreifen können. 
Jasmin versucht sich um den Antrag zu kümmern, damit der im nächsten Jahr bearbeitet 
werden kann. 

Iris schlägt vor den Wunschbaum in Vegesack vom Vegesack Marketing zu unterstützen.  

Koray fragt wie das mit dem Wunschbaum funktioniert. Gunnar schickt die Information in die 
WhatsApp Gruppe. 

Die Jugendlichen sollen sich beraten, wieviel Geld sie dem Vegesack Marketing zur 
Verfügung stellen wollen. Das Ganze wird im Umlaufverfahren stattfinden. 

Hannah fragt erneut nach den Informationen zu einem Lerncafé, bzw. einen Ort um 
gemeinsam zu lernen. Gunnar hat dazu leider noch keine Information erhalten, will aber 
nochmal nachfragen.  

Deborah fragt, ob man vielleicht einen Spendenlauf organisieren kann, um Familien zu 
unterstützen die nicht so viel Geld haben.  

Gunnar sagt, Spenden kann man immer, allerdings kann man das eingenommene Geld nicht 
den Jugendglobalmitteln zuführen. Das hat rechtliche Gründe. Das gesammelte Geld muss 
dann direkt dem Zweck zugeführt werden. 

Yusuf würde gerne das Open Air Kino erneut veranstalten, und mit einem zusätzlichen 
Spieleabend (Mario Kart oder Fifa) aufwerten. 

Koray schlägt vor, zu dem Open Air Kino vielleicht noch einen Filmwettbewerb zu 
veranstalten. Wo selbstgedrehte Kurzfilme gezeigt werden können.  

Koray würde gerne ein gemeinsames Projekt mit dem Jugendforum Blumenthal 
organisieren. Dafür sollte das Jugendforum zu einer der nächsten Sitzung eingeladen 
werden. Eventuell kann man auch den Jugendbeirat Burglesum einladen. 

 

TOP 4 – Geschäftsordnung 
Da zum ersten Mal alle Mitglieder anwesend sind, soll die Geschäftsordnung genehmigt 
werden. 

Der 4. Entwurf der Geschäftsordnung wird einstimmig beschlossen. Gunnar erklärt, das 
nachträgliche Änderungen jederzeit aufgegriffen werden können. 
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TOP 5 – Austritt von Anna Udoh 
Anna sagt, dass Sie ab dem 15.11.2023 die Möglichkeit bekommen hat, den Jugendbeirat in 
Walle zu übernehmen und zu leiten. Sie freut sich sehr über diese neue Aufgabe und 
bedauert das Sie dann nicht mehr die nötige Zeit für den Jugendbeirat Vegesack hat. 
Dennoch möchte Sie sehr gerne weiterhin mit dem Jugendbeirat Vegesack in Verbindung 
bleiben. 

Gunnar gratuliert recht herzlich zu der neuen Aufgabe. 

TOP 6 – Verschiedenes 
Gunnar berichtet das der Jugendbeirat eine Einladung zur nächsten Beiratssitzung erhalten 
hat, weil die Aufnahme der neuen Mitglieder Thema im Vegesacker Beirat sein wird. Gunnar 
bittet die Jugendlichen an dem Termin teilzunehmen. Es sieht immer gut aus, wenn alle 
daran teilnehmen. 

Gunnar bittet Deborah, Iris und Nils den Fragebogen auszufüllen, damit alle Daten 
eingepflegt werden können und alle erreichbar sind. Auch sollte ein Termin mit Frau Köhler 
gemacht werden um neue Fotos zu machen. 

Thema Trinkbrunnen - Gunnar bittet die Jugendlichen um Vorschläge zu sinnvollen Plätzen 
für einen Trinkbrunnen zu sammeln, bitte bis zur nächsten Sitzung. 

Thema Sportbox - Leider ist die Sportbox wesentlich teurer geworden als geplant, deshalb 
steht noch nicht fest, ob die Sportbox tatsächlich realisiert werden kann. Vegesack Marketing 
prüft das ganze erneut und wird sich mit dem Ortsamt in Verbindung setzen. 

Thema öffentliches W-LAN - Vegesack Marketing hat ein neues Angebot erhalten, welches 
deutlich günstiger geworden ist. Die 2.000 € vom Jugendbeirat sind sehr willkommen und 
das W-Lan wird mit dem Logo vom Jugendbeirat beworben. 

Maggie macht noch mal auf E.L.F. aufmerksam und fragt ob die vielleicht zu einer der 
nächsten Sitzung eingeladen werden sollen? Jolina würde die gerne zu einer nicht 
öffentlichen Sitzung einladen und würde sich auch für einen Termin mit denen in Verbindung 
setzen. 

Koray fragt ob die nächste Sitzung die Jubiläumssitzung ist?  

Gunnar sagt, das könnte man schon sagen, da der Jugendbeirat am 30.11.2022 das erste 
Mal zusammengekommen ist. Es wird auch wieder beim Freizi Alt-Aumund nachgefragt, ob 
die Sitzung dort stattfinden kann. 

 

Gunnar bedankt sich bei allen Teilnehmern. 

Der nächste Termin steht noch nicht fest und es wird darüber abgestimmt ob die nächste 
Sitzung am 01.12.23 stattfinden soll. Es wird über WhatsApp abgestimmt. 

 

 

 

 

 

Ende der Sitzung: 18:15 Uhr 
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